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令和５年 第１回教育委員会会議（報告） 

 

令和５年１月２３日 

 

 

１ 前 回 の 会 議 録 確 定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教 育 委 員 会 活 動 報 告  資料報告 

 

 

３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 
 

 
令和４年度美深町一般会計教育費補正予算の提出
について 
 

 
R5.1.23 

 
原案可決 

 

 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

報告事項１ 

 

報告事項２ 

 

そ の 他 

 

 

美深小学校停電に伴う復旧状況について 

 

北海道中学校スキー大会結果について 

 

２月の行事予定について 

その他（各学校卒業式・入学式） 

 
R5.1.23 

 
R5.1.23 

 
R5.1.23 

 

 

資料報告 

 

資料報告 

 

予定説明 

資料説明 
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 令和５年 第１回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 
 

１ 開催日時  令和５年１月２３日（月）午後４時００分～午後４時５５分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 大会議室 

 

３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 教  育  長 草 野 孝 治  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水満寿美       委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 大 堀 裕 康   幼児センター長 田 澤   満 

 

主幹（学校）

主幹（社会・体育） 

副主幹（学校） 

元 岡 友 之 

前 田 貴 也 

久 保 元 樹 

 

学校給食 C 長

幼セ事務長 

参事（学校） 

中山裕一郎   

中 野 浩 史 

野 村  薫 

 

４ 議  事 

議案第１号 令和４年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 原案可決 

 

５ 所管行政に関する協議 

報告事項１ 美深小学校停電に伴う復旧状況について 資料報告 

報告事項２ 北海道中学校スキー大会結果について 資料報告 

そ の 他 ２月の行事予定について 

その他（各学校卒業式・入学式） 

予定説明 

資料説明 

          

６ 会議記録    

◎ 開  会（午後４時００分） 
 

教 育 長 

 

 

定刻となりましたので、ただいまから令和 5月年第 1回教育委員会会議を開会

いたします。本日教育委員全員出席です。令和 5年初の教育委員会会議の開催

となります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

小中学校の冬休みが明け、１週間ほど経過いたしました。冬休み中は特に児童

生徒の事故等もなく、コロナの前ですとインフルエンザの流行ピークを迎える

のですが、旭川市で学年閉鎖の報道もありますが、今のところ町内では幼稚園

児 1人の確認に留まっているところです。新型コロナウイルス感染症につきま

しても、休み明け 1月 19日に中学 2年生の女子が 1人陽性との報告がありまし

た。その後感染拡大の情報は入っていません。ぽつりぽつりと毎日発熱という

ような報告があり、休みを取っているお子さんがいるようですけれども、町内

においてインフルエンザ、コロナ等が子ども達に感染が広がっているという状

況は、現在のところ見当たりません。道内、国内では、3年ぶりにインフルエン

ザの流行が本格化し、新型コロナウイルスの同時流行が始まったと報道されて

います。新学期が始まり、子ども達の接触機会が増えることから、これまで同
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様、手指消毒や感染リスクの高い場所でのマスクの着用、換気等の感染対策を

継続し、体調が悪いときは無理せず休むこととされている旨、各学校長に周知

を徹底しているところでございます。それでは本日の会議よろしくお願いしま

す。 

 
 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

教 育 長 

 

 

教 育 次 長 

 

教 育 長 

教 育 長 

 

 

12月26日開催の令和4年第12回教育委員会会議の会議録と12月2日開催令和

4年第１回美深町総合教育会議の議事録ですが、お手元に配付のとおりです。会

議録について、事務局の説明をお願いします。 

（令和 4年第 12回教育委員会会議の会議録及び令和 4年第１回美深町総合教育会

議の会議録について別紙により説明） 

説明が終わりましたので、会議録についてご確認をお願いします。 

ご確認いただけたでしょうか。特に何もなければ、会議録について確定させて

いただきますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

教 育 長 異議なしと認め、会議録を確定といたします。 

 

 

（２）教育委員会活動報告 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

 

清 水 委 員 

 

 

教 育 長 

主幹（社会・体育） 

続いて、教育委員会活動報告です。１ページをお開きください。初めに私から

報告させていただきます。 

1月 8日、成人式を改め 20歳を対象に「二十歳の集い」を開催いたしました。

３委員さんにご臨席いただき感染対策を講ずる中 25人の出席をいただき、祝賀

会は控え式典のみの昨年に続く開催でございましたが、保護者、来賓が見守る

中、思い出に残る集いを開催できたのではないかと思っております。 

続いて 1月 19日に幼小中高養学校合同教育懇談会を開催しております。本日が

道立高校の入学願書の出願締め切り日、25日に発表となります。高等養護学校

は定員 40人に対し本日 32人の最終出願状況発表となっています。 

前後しますが、1月 11日に令和 5年度の当初の校長、教頭及び一般教員等の人

事協議を教育局で行ってきています。新年度の人事につきましては、異動対象

となっているのは美深小学校の校長他一般教員、事務職員 11名ほどで、2月 9

日予定の人事協議で大枠が固まるというような見込みになっているところでご

ざいます。 

私からは以上です。それでは各担当から報告説明お願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

教育委員会活動報告について、それぞれご説明申し上げました。今給食センタ

ー長からお話ありましたとおり、19日に美深町肉用牛生産振興会と酪農振興協

議会の美深部会さんから、牛肉と裂けるチーズをたくさんいただきました。今

給食の食材費が高騰して予算的にも大変厳しいところ、このような寄贈をいた

だいて大変助かっているということでご報告させていただきました。 

それでは活動報告について委員の皆様からご質疑等ございますか。 

「二十歳の集い」ですが、私の感想としては年々来賓の方の出席が少なくなっ

てきていて、今年は特に少なかったような印象を受けました。それでどの程度

の方にご案内を差し上げているのか確認したいのですが。 

事務局お願いします。 

来賓は今年 20名の参加ということだったのですが、成人の対象となる自治会の
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清 水 委 員 

主幹（社会・体育） 

清 水 委 員 

教 育 長 

 

教 育 長 

自治会長さんですとか、関係する各団体の長にご案内しております。私も今年

初めてだったのですが、昨年までと比較してご案内する団体や組織を減らした

りとかということはありません。取りまとめの段階でも欠席が多いという印象

はありませんでした。 

20名の方に案内を出したということですか。 

出席が 20名で、それ以上の方に案内を出しております。 

 わかりました。 

その他ご質疑等ございませんか。 

(「なし」の声あり） 

なければ教育委員会活動報告については、報告済みといたします。 

  
 

 

（３）議  事 

 
教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

続いて本日の議案審議に入ります。議案第１号「令和 4 年度美深町一般会計教

育費補正予算の提出について」を議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（議案第１号について別紙により説明） 

ひと通り説明が終わりました。この後の協議事項で、小学校の停電、スキー大

会の結果について報告させていただきますので、前後して予算の説明が先にな

ってしまって大変申し訳ありません。それでは補正予算について、ご質疑ござ

いませんか。 

事務局どうぞ。 

今ご説明させていただきました補正予算につきましては、1月 27日に臨時会が

予定されておりまして、そこで提案させていただく予定でございます。 

今回の補正予算につきましては、今週末 1月 27日の臨時議会に提案する予定と

なってございます。他にも除雪対策費等の追加補正と合わせて行う予定となっ

ております。補正予算案につきまして、ご質疑ございませんか。 

(「なし」の声あり） 

 それでは質疑がないようですので、議案第１号「令和 4年度美深町一般会計教育

費補正予算の提出について」をお諮りいたします。原案のとおりで異議ございま

せんか。 

(「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、議案第１号は原案通り可決といたします。ただし、

町財政所管、理事者と協議の中で、金額等の変更もあるかと思います。その辺

もお含みいただきご理解いただきたいと思います。 

 

 

（４）所管行政に関する協議 
 

教 育 長 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

大 島 委 員 

 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

 

報告事項 1「美深小学校停電に伴う復旧状況について」事務局の報告説明をお願

いします。 

（報告事項１について別紙により説明） 

 事務局の説明が終わりました。ご質疑等ございますか。 

 参考までにお聞きしたいのですが、埋設された当初からどれぐらい時間が経っ

てこの事故が起こったのかということと、安全のために地下を通したわけで、

今後は地上になるんですが安全上の問題はないのですか。 

１点目ですが、美深小学校の改修工事に伴いまして、高圧ケーブルを地下に埋

設した経緯があり、平成 21年度の工事でございます。年が明け 14年経過して

います。高圧ケーブル等の点検指針を見ますと、水が浸かってしまう地下埋設
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大 島 委 員 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

 

大 島 委 員 

教 育 長 

坂 井 委 員 

 

 

 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 次 長 

 

 

 

 

坂 井 委 員 

主 幹 （ 学 校 ） 

坂 井 委 員 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

 

 

 

坂 井 委 員 

 

 

 

 

 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

 

坂 井 委 員 

主 幹 （ 学 校 ）  

している場合は、対応年数が約 15年と謳われています。２点目についてですが、

今度は地上を通す形で、高さを十分確保し子ども達が手に触れないような状況、

またワイヤーについても垂れ下がらないように予備のワイヤーといいますか、

引っ張るワイヤーも設置しながら安全対策を図った上で、地上に高圧ケーブル

を設置していきたいと考えてございます。 

地上を通すのは恒久的な修理ということですか。 

はい。今後につきましても、写真の形で現在上を通しているのですが、その引

っ張っているワイヤー等につきましてはそのまま使用し高圧ケーブルのみを新

しいもの、品質管理の保証が効いた高圧ケーブルに交換していきます。 

わかりました。 

他にご質疑あれば受けたいと思います。ございませんか。 

 まず 1点。多分保安協会で 3か月に 1回とか点検していると思いますが。どこか

ら水が入ったのか、春先なら分かるのですが。確かにこの間の暖気で大量の雪が

溶けたという状況はあったと思いますが。春先の雪解けだったらそれ以上のもの

があると思いますが。それでピットまで毎回保安協会で点検していたんでしょう

か。 

町の高圧ケーブルの点検につきましては、3年に１回の点検を実施しています。

一番直近でしたのが令和 4年 7月下旬に検査をしておりまして、その際にろう

えい検査をいたしまして要検査ということで継続的な検査が必要というような

報告は受けております。その検査の中では高圧ケーブルのどこがろうえいの部

分であったかどうかまでには至っておりません。6ボルトと 10キロボルトの電

流を流した中で、波形を見ながら異常があるかないかという検査です。今回は、

1月 6日に詳細な検査を行った際に、駐車場の地中の高圧ケーブルの一部で絶縁

が確認され、場所が特定できました。 

もともと新年度予算でケーブルの交換を予算計上していたのですが、事故にな

ってしまったという状況です。タイミングが良かったのか悪かったのか、その

状況は出ていました。ですので新年度予算に計上していたものは落として、先

ほどあげた補正予算で行い、工事については予算を繰り越して新年度にまたが

る、というスケジュールになっています。 

もう 1点、こちらは直した後もこの写真のような感じになるのですか。 

はい。 

電柱を立てなくて大丈夫ですか。 

当初設計の段階では中間に電柱を立てる予定でいました。正式に電気業者に設

計とワイヤー等の対応も含めて積算していただいたところ、中間の電柱の必要

がないということになりました。当初は電柱を駐車場の真ん中に立てる予定だ

ったのですが、ワイヤーを這わすような形、引っ張るような形で問題がないと

いうことで、今は設計担当の方から話をいただいております。 

今年度は先日のべた雪の時に結構電線が切れているんですよね。温暖化になっ

てきている中で、あのような感じになった場合にこの距離はおっかないと思う

んです。だから設計上は問題ないかもしれないですが、普通に配線していると

ころは設計上は何でもないと思うんですが、去年の暮れのべた雪の時には結構

至る所で切れたっていう話も聞いてるので。もう一度その辺を検討していただ

いた方が、高圧電線だからもし切れたら危ないなっていう感じがします。ワイ

ヤーはその規格のワイヤーだと思いますが。 

メッセンジャーワイヤーというもので、高圧ケーブルにくるくる巻くような形

で引っ張っているワイヤーになります。ただ載っているという形ではなく、絡

みつくような形で引っ張っているようなワイヤーになります。 

ところで電気室はどこにあるのですか。 

１階職員室のすぐ横にあります。 
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坂 井 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

副主幹（学校） 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

これからの温暖化でああいったべた雪が増えることも考えた上で検討していた

だければと思います。 

べた雪対応等は大丈夫かといったご意見でございましたので、建設水道課の担

当者と再度確認しながら進めてまいりたいと思っておりますので、よろしくお

願いします。他にご質疑があれば受けたいと思います。 

(「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、報告事項 1については報告済みといたします。 
 

続いて報告事項 2「北海道中学校スキー大会結果について」事務局の報告説明を

求めます。 

（報告事項 2について別紙により説明） 

今報告がありましたとおり、昨日まで小樽市の朝里川温泉スキー場で北海道大

会が開かれ、その結果を受けて全国大会に出場するというようなことになりま

した。ご質疑があれば受けたいと思います。 

 (「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、報告事項 2については報告済みといたします。 

 

続いてその他 2月の行事予定について、各学校卒業式、入学式について、事務

局から説明お願いします。はじめに 6ページの卒業式、入学式から説明いたし

ます。 

（「各学校卒業式・入学式」及び「2月の行事予定について」別紙により説明） 

行事予定について事務局から説明がありました。入学式については美深高校が 4

月 10日(月)ということで修正になっておりますので、よろしくお願いします。

次回の定例教育委員会の日程につきまして、今事務局からご説明ありましたと

おり 2月 16日(木)で予定し、議案の案件の調整によっては 21日で再度調整さ

せていただくことになるかと思いますけれども、今月いっぱいまでには日程を

確定させていきたいと思っております。よろしいですか。 

(「異議なし」の声あり） 

それではよろしくお願いいたします。行事予定等についてご質疑等ございます

か。 

(「なし」の声あり） 

ないようですので、事務局からその他のその他で何かございますか。 

(「なし」の声あり） 

教育委員の皆様から何かご発言等ございますか。 

(「なし」の声あり） 

ないようですので、以上をもちまして本日の教育委員会会議に提案いたしまし

た全ての議案審議が終了いたしました。 

 
 

 

 

◎ 閉  会（午後４時５５分） 

 

教 育 長 

 

以上をもちまして、令和 5年第 1回教育委員会会議を閉会いたします。どうもあ

りがとうございました。 

 

 

上記会議録について 令和５年２月１６日確認 
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北 海 道 中 川 郡 美 深 町 教 育 委 員 会 教 育 長  草 野 孝 治 

 

北 海 道 中 川 郡 美 深 町 教 育 委 員 会 職 務 代 理 者  安 喰 俊 博  

 


